

Die Elfen bereiteten die Andacht für St. Martin vor

Wochenrückblick vom 04.11.2024 bis 08.11.2024

In der Woche vor St. Martin liefen die Vorbereitungen auf Hochtouren. Die Elfen waren fleißig und malten große Bilder mit Situationen, wo Menschen ausgegrenzt werden. Sie erinnerten sich noch gut an die Gespräche der letzten Woche. Als diese fertig waren, überlegte sich jede 2er-Gruppe, welchen Satz sie zu ihrem Plakat aufsagen möchte. Dieses Aufsagen wurde mit dem Mikrofon sowohl in der KiTa, als auch in der Kirche tatkräftig geprobt.



**Kinder lernen
Personen aus
Religionen
sowie Figuren
aus
Erzählungen
kennen, die mit
bestimmten
Werteordnungen
verbunden
sind.**